

Clown de Hospital

Néstor Muzo

Si ser payas@ es un oficio, ser payas@ de hospital es una especialidad dentro del genero clown, que requiere de una formación específica para adquirir una capacitación de calidad.

El hospital es un espacio en donde se suele respirar un clima de estrés importante y requiere de personas que quieran acercarse a este trabajo con una preparación a consciencia si se quiere desarrollar una labor de "con-tacto" desde la empatía y responsabilidad. En este taller introductorio propongo un acercamiento a este particular oficio para conocer y entrenar sobre dos aspectos fundamentales; él plano artístico (el humor desde clown) y el plano emocional (Sensibilización y gestión de emociones).

- El taller de formación se desarrolla con la organización de los doctores Apapachos, en Puebla, México. www.doctoresapapachos.com
- Si perteneces a un colectivo u organización y quieres organizar un taller intensivo, ponte en contacto; cuetzalan8@gmail.com



Foto: Doctores Apapachos con Michael Christensen pionero en Clown hospitalario en New York.